



#EmpresariosMexicanos

Slim, dividido ante reformas presidenciales

POR GABRIEL NAVA
@gabo_jeonav

Carlos Slim, considerado el hombre más rico del país, consideró que dentro del paquete de propuestas dado a conocer por el presidente de México, existen buenas ideas y algunas que deben analizarse a profundidad.

En el marco de la rueda de prensa convocada por el empresario y cabeza del Grupo Carso, Carlos Slim; el objetivo principal, que era poder explicar la historia del conglomerado empresarial, quedó en segundo término, ya que el grueso de los cuestionamientos se dirigieron a entender la postura del Ingeniero sobre el último paquete de iniciativas expuesto por el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Lo que sería una conferencia de prensa sobre la historia de Grupo Carso terminó en un foro en el que el hombre más rico del país mostró su postura ante el último paquete de reformas propuestas por la actual administración

Al respecto, Slim comentó que dentro de las iniciativas presidenciales existen puntos que son necesarios de abordar para mejorar la calidad de vida de los mexicanos, sin embargo, algunos otros fueron calificados como “un error”, en palabras del empresario.

Análisis de reformas

El considerado dentro del grupo de hombres más ricos del mundo se pronunció a favor de las becas para los estudiantes, y de procurar una vivienda digna para la población, así como por el hecho de la mejora al salario digno; sin embargo, comentó que la reforma en materia de pensiones debe analizarse con detenimiento para que pueda generar un beneficio a la población sin afectar a las arcas públicas.

Por otro lado, reprobó el hecho de prohibir el maíz transgénico y de limitar la minería a cielo abierto, además, se pronunció en contra de la modificación legislativa que permitiría reducir la jornada laboral de los mexicanos, cuestión que aunque no forma parte del paquete de iniciativas propuestas por el presidente de México, ha generado críticas al líder de Grupo Carso.

Respeto a empresarios

“Este presidente ha querido que el gobierno esté metido en ciertos sectores, como son las telecomunicaciones, la aviación, un poco la banca; pero lo importante es que ha respetado al sector privado,” apuntó el hombre más rico de México.

Lo anterior rompió con el prejuicio de que la clase empresarial reprobara las modificaciones planteadas por Obrador, así como a la actual administración ya que, contrario a lo que se ha expuesto en algunos medios de comunicación, el actual gobierno ha respetado al empresario y eso ha dado como resultado que el clima de negocios sea el adecuado, ya que el control inflacionario y las finanzas públicas se han procurado de manera correcta, aseguró Carlos Slim.